
 
 

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 23 de junio de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, 
Juan Geymonat, Carlos Ruiz, Federico Ianes y Gabriel Alba.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente y Sres. William Rodríguez y Eduardo Marques.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:25 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior.  Se aprueba el acta para web. Pasa para su 
aprobación en la próxima sesión del Consejo, el acta anterior de fecha 16.06.2022. 
 
Balancete a abril de 2022. Se aprueba.  
 
Informe económico. La Sra. Alicia Castiñeiras solicita un estudio económico de 
los convenios ICS, Barcelona y Unión Atlética. 
 
La Sra. Nancy Igoa solicita a DAC informar para la próxima reunión las cuotas 
covid que están vigente.  
 
La Sra. Adriana Rosewarne pone a consideración estudiar colocar en plazo fijo lo 
acreditado en la cuenta de cuotas por adelantado. 
 
Enterados. Pasa a la Dirección General y la Cra. Inés Rossi. 
 
Informe de reunión con Javier Canzani. Se recibió el informe de parte del 
Equipo Asesor y se procederá en consecuencia en los próximos días.   
 
Llamado: incorporación de docente al Departamento Físico. Se aprueba.  
 
Presupuesto de Grama Ltda. por medallas de vitalicios y funcionarios. Se 
resuelve confeccionar las medallas.  
 
Ingreso a sala. Se recibe a las Sras. Graciela Rauluskevicius, Mariela Mata y el 
Sr. Sergio Baldovino para felicitarles por el trabajo realizado y extender a todos los 
funcionarios el reconocimiento del Consejo Directivo en los festejos de los 100 
años del Club.  
 
UNICEF: autorización para ingresar con el equipo de embajadores a las 
instalaciones del Club. Se autoriza.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 



 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 21 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:30 se retira el Sr. Federico Ianes.  
 
Grupo electrógeno 
El Sr. Gabriel Alba solicita a la Dirección General informe a la fecha de todo lo que 
tiene que ver con el grupo electrógeno. Gestiones que se han hecho, lo que resta 
por hacer, etc.  
 
Eduardo Forteza  
Se resuelve exigirle a Forteza que proceda a la venta de la maquinaria que aún 
está en las instalaciones del Club para cumplir con los pagos pendientes del Club.  
 
Siendo la hora 11:50, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 


